
 

Stadt Leverkusen  Antrag Nr. 2020/3462 

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-he 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
 
19.02.2020 
Datum 

 
 

Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Bürger- und Umweltausschuss   05.03.2020 Beratung öffentlich 

Ausschuss für Stadtentwicklung, 
Bauen und Planen   

09.03.2020 Beratung öffentlich 

Bezirksvertretung für den Stadtbe-
zirk I   

16.03.2020 Beratung öffentlich 

Bezirksvertretung für den Stadtbe-
zirk II   

17.03.2020 Beratung öffentlich 

Bezirksvertretung für den Stadtbe-
zirk III   

19.03.2020 Beratung öffentlich 

Rat der Stadt Leverkusen   30.03.2020 Entscheidung öffentlich 

 

Betreff:  

Ausgleichsschlüssel für im Auftrag der Stadt gefällte Bäume 
- Antrag der Gruppe DIE LINKE.LEV vom 18.02.2020 
 
  
  
  

Anlage/n:  

3462 - Antrag 
 



Ratsgruppe DIE LINKE.LEV
Humboldtstr. 21

51379 Leverkusen

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath 
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

18.02.2020

Ausgleichsschlüssel für im Auftrag der Stadt gefällte Bäume

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Rates sowie der zuständigen Gremien:

Bäume, deren Fällung durch die Stadt veranlasst wird, sollen zukünftig nach einem festzulegenden

Schlüssel  ersetzt  werden,  wobei  entsprechend  viele  Bäume  neu  gepflanzt  werden,  um  die

Kohlenstoffbilanz der gefällten Bäume in einem zu bestimmenden Zeitraum auszugleichen.

Begründung:

Bäume  filtern  Kohlenstoffdioxid  aus  der  Luft,  durch  die  Speicherung  von  Kohlenstoff  und  die

Abgabe von Sauerstoff sind sie somit enorm wichtig für den Klimaschutz. Deshalb sollten Bäume

die  im Auftrag  der  Stadt  gefällt  werden,  nicht  einfach  durch  Neupflanzungen  in  der  gleichen

Menge  ersetzt  werden.  Stattdessen  sollte  im  Sinne  des  Klimanotstandes  ein  festzulegender

Schlüssel eingeführt werden, um die alten Bäume durch eine höhere Anzahl von jüngeren Bäumen

zu  ersetzen,  so  dass  diese  die  Kohlenstoffbilanz  der  zu  ersetzenden  Bäume  schneller  wieder

ausgleichen können, als wenn nur im Verhältnis 1zu1 neu gepflanzt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Björn Boos Keneth Dietrich
Die LINKE.LEV
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